

Supera PIB per cápita dls. 10 mil (El Reforma 28/08/08)

Supera PIB per cápita dls. 10 mil (El Reforma 28/08/08) Con 10 mil 511 dólares de PIB per cápita, México se ubica sólo por debajo de Venezuela en América Latina, y ligeramente por encima de Chile. Foto: Archivo El promedio nacional del PIB per cápita no refleja con precisión el nivel de vida de la población debido a la desigual distribución del ingreso Ernesto Sarabia Ciudad de México (28 agosto 2008).- Por primera vez en la historia del País, durante el primer semestre del año, el producto por persona en México superó los 10 mil dólares y se ubicó en 10 mil 511 dólares anuales, de acuerdo con la información revelada por el INEGI. Con este nivel, México se puso en segundo lugar en América Latina, por abajo de Venezuela y ligeramente por arriba de Chile, cuyo monto es estimado en 10 mil 125 dólares. Los datos oficiales señalan que en los últimos 12 meses, el ingreso promedio en dólares en México creció en 12.3 por ciento. Sin embargo, en su mayor parte, esta alza derivó del fortalecimiento del peso frente al dólar pues el crecimiento real de la economía fue de apenas 2.7 por ciento. El dólar se cotizó ayer en 10.14 pesos mientras que hace un año estaba en 11.05 pesos. El promedio nacional del PIB per cápita no refleja con precisión el nivel de vida de la población debido a la desigual distribución del ingreso. Si el ingreso nacional se distribuyera en la forma equitativa que supone el cálculo del PIB por habitante, esto implicaría que cada familia de cinco miembros, sin importar la edad de los integrantes, tendría ingresos mensuales de 47 mil 921 pesos. De acuerdo con los datos de la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares del INEGI, 50 por ciento de la población más pobre del País tiene actualmente un ingreso mensual por hogar que apenas llega a los 5 mil 623 pesos. La fortaleza del tipo de cambio fue un elemento determinante del aumento del PIB per cápita, dijeron especialistas de BBVA Bancomer.